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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.52 DEL 

28/12/2023. 

Presidente: “Passiamo al punto numero 2 all’ordine del giorno, 

<Variazione al bilancio di previsione finanziaria 2023/2025. 

Ratifica della deliberazione di Giunta comunale numero 250 del 

30/11/2023 adottata ai sensi dell’articolo 175, comma 1 e comma 

4 del decreto legislativo 267 del 2000 e contestuale variazione 

PEG>. Vice Sindaco Longhi Federico, prego”.  

Longhi: “Grazie Presidente, buonasera a tutti. Viene proposta al 

Consiglio comunale la ratifica di questa deliberazione di Giunta 

che è stata appunto approvata in data 30 novembre 2023. La ditta 

pubblica servizi, che è stata incaricata dal Comune con 

determinazione 581 del 18 agosto 2023, doveva costituire il fondo 

delle risorse decentrate del personale non dirigente per l’anno 

2023 pertanto essendo il 30 novembre l’ultimo giorno utile per 

effettuare delle variazioni di bilancio siamo stati costretti, 

come dire, ad intervenire con una delibera di Giunta fatta 

d’urgenza. E’ una delibera di Giunta in cui abbiamo un aumento di 

spesa di 35.000 e contestualmente una diminuzione di spesa sempre 

dello stesso importo, in quanto c’è stato un una collocazione 

ricollocazione differente di alcuni importi destinati al 

personale, sono stati inseriti all’interno di un capitolo, appunto 

per costituire il fondo delle risorse decentrate. Grazie”.  

Presidente: “Grazie Assessore. Interventi? Elena Molinari prego”. 

Molinari: “Non abbiamo capito perché i conteggi sono arrivati 

all’ultimo giorno, c’è il tema che lascia un po’ così perplessi 
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appunto che la ditta è stata incaricata ad agosto e la consegna, 

diciamo quello che doveva realizzare, il 30 novembre e questo ha 

portato alla variazione d’urgenza. Insomma, quindi, è un po’ per 

giustificare il voto contrario, parliamo di bilancio, quindi è un 

po’ una costante, però in questo caso diciamo che c’era questa 

perplessità, perché il tema contabile sembrava relativamente 

semplice, non si capisce appunto, quindi non so la ditta 

probabilmente non è adeguata? Non so faccio questa domanda, ecco”. 

Presidente: “Assessore, prego”. 

Longhi: “Abbiamo qui anche la fortuna di avere il nostro 

funzionario Elena Doda, che ringrazio, è stato un annoso problema 

che abbiamo più volte sollecitato, immagino che ci siano anche 

tutte le mail di tracciabilità, però di fatto più volte abbiamo 

anche con il Segretario Generale sollecitato questo conteggio, di 

fatto è arrivato all’ultimo momento, non per volontà nostra ma 

essendo stato esternalizzato questo servizio, purtroppo sono 

arrivati all’ultimo e ne abbiamo preso atto. Penso però che ci 

siano tutte le mail che possono tracciare tutti i solleciti che 

sono stati fatti alla ditta per poter per poter avere questo 

dato”.  

Presidente: “Grazie Assessore, altri interventi? Non vedo 

richieste di altri interventi, metto a votazione il punto numero 

2 all’ordine del giorno”. 


